

TauBlog

Écrasez l'infâme!

blogintern: Bin dann mal weg...

André Tautenhahn · Thursday, September 9th, 2010

Ich bin jetzt bis Sonntag wegen einer Familienfeier unterwegs. Daher wird die Kommentarfunktion auf „moderiert – alle außer Freunde“ geschaltet.

Ein schönes Wochenende und gucken sie z.B. Volker Pispers & Freunde auf 3sat. Bis bald.

This entry was posted on Thursday, September 9th, 2010 at 3:26 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.